

Mannheimer Morgen, 12.06.08

Ausflug mit Lothar Mark

Zu einem weiteren Kulturspaziergang durch die Stadtteile lädt der Bundestagsabgeordnete Lothar Mark (SPD) ein. Diesmal geht es am Sonntag, 15. Juni, 13 Uhr, durch den traditionsreichen Vorort Neckarau. Treffpunkt ist am Hauptportal der evangelischen Matthäus-Kirche in der Rheingoldstraße. Unterstützt wird Mark bei dieser Veranstaltung durch den Verein Geschichte Alt-Neckarau e. V. und seinen Vorsitzenden, Altstadtrat Christian Helmut Wetzel, sowie Tanja Vogel von den Reiss-Engelhorn-Museen. jan